L'ONU fait état de plus de 4000 morts en Ukraine



Genève, 20 novembre (RHC-EFE) En Ukraine, plus de 4000 morts et 10 000 blessés ont été recensés dans le dernier rapport de la mission de l'ONU pour les droits de l'homme.

Le document présenté ce jeudi à Genève signale que le conflit continue de faire 13 morts chaque jour, malgré le cessez-le-feu signé par le gouvernement et les forces séparatistes le cinq septembre dernier.

L'ONU indique également qu'environ 1000 personnes ont été tuées depuis la signature de cet accord.

Ce rapport fait état de 4600 citoyens déplacés dans les frontières ukrainiennes, soit deux fois plus que les chiffres avancés par les autorités de Kiev.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39698-lonu-fait-etat-de-plus-de-4000-morts-enukraine}\\$



Radio Habana Cuba